
M. ESCAICH : 
 
 
 Oui, mais si besoin était, votre intervention montre toutes les questions au point de vue 
juridique qui vont se poser et tout l’intérêt de ce colloque et tout ce que l’on peut en attendre.  
 
 Et moi, je retiens le mot exorbitant qui va faire couler beaucoup d’encre et il faudra 
beaucoup de discussions là-dessus. Donc, merci, Maître.  
 
 Je vais maintenant me tourner vers les assureurs, les assurances, et là il y a un mini 
scoop puisqu’il y a la loi de transition énergétique, et Monsieur PORTE va nous parler de la 
conséquence de la transition sur les textes.  
 


